

Escritor participó en la apertura de la Feria del Libro del Maule

Edwards escribirá obra inspirada en Talca



El escritor Jorge Edwards fue invitado de honor en la ceremonia inaugural de la X Feria del Libro de la Región del Maule que se desarrolló hasta el domingo venidero en el campus Llerena de la UTalca.

■ Un invitado del escritor Jorge Edwards (Premio Nacional de Literatura 1994 y Covarrubias 1999) que escribió un libro inspirado en el Talca ha tenido las veleces más distendidas a cerca de la inauguración de la X Feria de Libros en la Región del Maule, que ayer abrió oficialmente sus puertas.

El abogado, poeta y también diplomático fue el invitado de honor en la apertura de esta fiesta cultural que se desarrollará hasta el 5 de octubre en el Centro de Extensión Cultural del campus Llerena de la Universidad de Talca (UTalca), entidad organizadora junto a la Cámara Chilena del Libro.

El autor de "El peso de la noche", "Fantasmas de carne y hueso" y "Adiós, poeta", entre otras obras, manifestó su admiración por la tradición literaria del Maule destacan de nombrar como Mariano Latorre, José Donoso, Pablo de Rokha y Hirán Barquero, así como otros destacados representantes de las letras locales.

Ocupando la frase "uno nunca deja de aprender", Edwards se sorprendió al conocer que en Talca –específicamente en el Liceo de Hombres– surgió "El Mandíbula", grupo surrealista fundado en 1938 que se identificó con los principios postulados del Surrealismo. Llamó la atención que el

cuyos miembros fueran Enrique Gómez-Correa, Brújula Arriagada y Teófilo Cáceres.

El escritor llamó a proteger y preservar tanto al patrimonio arquitectónico de la ciudad como al material intelectual e intelectual de cada una de las ciudades, a lo largo del mundo.

Jorge Edwards finalizó su discurso, pero en

trece minutos, con una sonrisa, con una sonrisa que le dedicó a su socio de trabajo, Mariano Latorre. Reconoció que los jóvenes de la capital chilena tienen como razón, dentro la brecha generacional que los distancian, pero una vez estable en unión y de pronto se acuerda de

ellos, quien le confiesa que es un admirador de sus trabajos. "Ustedes me conocen a mí, pero yo si a usted; mucho gusto, señor Mariano Latorre". Declaró no tener ceñidos los lujos ni opiniones sobre sus trabajos, cambiados radicalmente.

Pero además de historias, su visita a la zona fue de a veces. "Yo sé que me queda de poco tiempo para irme, pero voy a la casa de viva voz a escribir una obra sobre Talca. No necesito un ovillo o cuento, pero estaré relacionada con esta ciudad", sentenció.

FESTIVAL CULTURAL

A medida de tanto, enfatizó la inauguración el rector de la UTalca, Alvaro Rojas, q-

uien es presidente corporativo de la Cámara Chilena del Libro, Nicanor Méndez, intendente Christian Suárez, el alcalde de Talca, Germán Verástegui y el director del Juso Universitario del Banco Santander de Santiago, Juan Carlos Solís.

Rojas dio la bienvenida a las autoridades presentes, expositores e invitados especiales, y aprovechó de anunciar que el Premio Iberoamericano de Letras "José Donoso 2003" nos será entregado durante la feria a la ganadora, la escritora israelí Almudena Grandes, quien no pudo llegar a la zona por compromisos adquiridos con anteaviso por la autoridad de "La casa de los espíritus", por lo que se hará efectivo los primeros días de diciembre en el acto oficial que prepara la UTalca y el Santander-Santiago, auspiciador del galardón.

Rojas resaltó la importancia que tiene la feria no sólo para Talca y el Maule, sino que también para el país, como una efectiva contribución a la descentralización cultural. Valoró las diversas actividades artísticas que se desarrollarán paralelamente a la muestra de libros y su impacto en la apertura de espacios para la cultura.

El evento reunió a 17 editoriales nacionales y librerías, contando además con la participación de intelectuales chilenos, intérpretes y escuelas locales. No sólo libros tendrán su espacio, pues además habrá teatro, música y pláticas.

Manuel Herrera

Edwards escribirá obra inspirada en Talca [artículo] Manuel Herrera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Herrera Lasso, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Edwards escribirá obra inspirada en Talca [artículo] Manuel Herrera. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)